
8 月 9 日上午 10 点到 11 点，供电公司、自来水公
司、港华燃气相关负责人将走进《政风热线》直播室与
市 民 沟 通 交 流 。 市 民 可 以 拨 打 电 话 82711234、
82721234 或是发送留言到金坛第一时间微信公众号
参与节目。如果您在日常生活中有什么咨询或投诉，
可随时拨打金坛区政府公共服务热线12345。

《政风热线》直播预告

区委十三届七次全
会指出，要贯彻落实省
委、常州市委决胜高水平
全面建成小康社会的部
署要求，瞄准“高水平”

“全面性”，加快补短板强
弱项，确保成果经得起实
践、人民和历史检验。

区委全会提出，要确
保实现低收入人口“两不
愁三保障”。要坚持精准
扶贫精准脱贫，做到“一

档一人一组一策”，同时
强化区、镇两级党政领导
脱贫攻坚责任，确保全区
61 户 109 人年内全部脱
贫，实现低收入人口“不
愁吃、不愁穿，义务教育、
基本医疗、住房安全有保
障”，确保小康路上一个
不少、一户不落。今年以
来，我区将全区建档立卡
未标注脱贫的低收入人
口、低保对象等城乡困难

群众，全部纳入城乡居民
基本养老、城乡居民基本
医疗保险参保范围并免
除全部参保费用。

区委全会提出，要切
实增强村级集体经济实
力。要加强村级资产管
理，积极盘活集体资源，

因地制宜选择发展路径，
不断增强村级集体经济
实力。要加大对发展村
级集体经济的支持力度，
深化第五轮经济薄弱村
结对帮扶工作，有力推动
农村发展、农民致富。

（下转第二版）

本报讯 8 月 6 日下午，丹
金区域交通一体化发展党政领
导联席会第二次会议在丹阳召
开，共同谋划推进两地交通一
体化融合发展相关事项。我区
领导狄志强、沈东、陶伟，丹阳
市领导黄春年、黄万荣、符卫国
参加会议。

会议首先听取了《丹金溧区
域 交 通 联 动 发 展 总 体 规 划

（2019-2035 年）》《丹阳至金坛
高速公路方案研究》及《丹金区
域重点项目推进情况》等有关情
况汇报。会议认为，在宁镇扬、
苏锡常等区域融合的大趋势下，
丹金溧需顺应区域一体化趋势，
把握交通发展黄金期，在“多规
融合”背景下更加注重综合交通

运输体系的顶层设计和空间预
控，交通一体化发展总体规划方
案提出构建丹金溧东、中、西轴
线一体化通道，形成高铁、高速、
快速路、普通道路多层次路网全
覆盖，实现快速化、多层次、多通
道、全方位的立体交通格局。

会上，两地的相关部门和分
管领导围绕两个规划及两地的
区域交通一体化及区域发展一
体化进行了深度交流，大家都立
足携手共进、合作共赢提出了很
多意见建议。

区委书记狄志强指出，在国
家实施长江三角洲城市群和江
苏省实施扬子江城市群战略的
时代背景下，丹金两地如何把握
这轮发展机遇，放大区域优势和

竞争力，交通一体化是重要路
径，对带动两地经济社会快速发
展具有重要意义。他认为，丹金
两地地缘相近、人缘相亲，区域
交通一体化已经有很好基础，两
地应加强合作，争取整体纳入南
京都市圈、上海都市圈，争取将
两地交通一体化上升为省级战
略。

丹阳市领导认为，丹金合作
有良好的基础和机制，交通一体
是重中之重。他们支持以交通
先行推动两地经济社会一体化
发展，希望双方共同努力，化共
识为力量，变蓝图为现实。

两地领导还认为，丹阳、金
坛两地经济产业互补，地理位置
相邻，两地有区域经济协同发展

的坚实基础。在区域交通一体
化的基础上，两地还要在产业发
展、项目建设等方面进行全方位
的交流合作，切实推动区域经济
协同发展，并抱团融入国家及省
级大战略中，创造合作发展的过
硬成果，推动两地区域竞争力及
综合发展水平共同提高，携手开
创高质量发展的光明前景和美
好未来。

下一阶段，两地将围绕丹金

区域一体化发展这个大逻辑，加
快把此次会议达成的共识向纵
深推进。双方表示，将进一步完
善区域交通联动发展总体规划，
做好两地互联互通的顶层设计；
更加积极、更加深入地开展对
接，共同研究梳理交通一体化的
具体项目清单，实行项目化推
进。尤其是丹金高速公路，要把
这条高速作为两地交通区域一
体化的开篇之作。 师杰

本报讯 记者从金城镇第三届人代会第六
次会议上获悉，该镇工业支柱产业上半年完成
工业开票销售 107.53亿元，同比增长 9.1%。

上半年，金城镇工业支柱产业中的新材料
及汽车零部件、装备制造、化工、纺织服装四大
行业呈现“二增二降”态势，其中新材料及汽车
零部件业表现突出，同比增长 44.4%，装备制造
业同比增长 27.5%。

各类扶持精准有效，该镇有序推进中晟精
密、创客新材料、亚邦制药、凌云药业4家企业上
市后备工作，长江造型申报并成功获得国家发
改委资源循环综合利用项目资金 1200万元；通
过搭建平台、信息对接等方式，该镇帮助华尔
升、天马光伏、源通电子等企业协调贷款 800万
元，有效满足了企业资金需求。

科技创研支撑有力。中盐金坛荣获省百
强创新型企业。申报创客新材料、威斯双联等
11家企业入库高新技术培育企业；组织鹏辉锂
电、胜伟策等 4家企业申报 2019年第一批龙城
英才计划。先后与 13家高等院校科研院所开
展政产学研对接合作，与江苏大学汽车交通工
程学院签订全面战略合作协议，共同推进技术
转移分中心建设；与湖南大学机械装备研究院
共建“湖大金坛新能源汽车创新研发与技术服
务实验室”和“湖南大学常州研究院科技孵化
基地”。 张玉峰 汤汉华
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主动融入长三角一体化

金坛丹阳共推区域交通一体化

如何确保发展成果全民共享？

区委十三届七次全会系列解读（五）

本报讯 在贯彻落实
区委十三届七次全会精
神中，相关部门紧盯高质
量发展高速度增长目标
任务，将全会精神付诸具
体行动中。

区应急管理局提出，
要完善应急指挥中心和
远程监测预警平台建设，
对全区企业进行再排查
再梳理，对存在隐患企业
开展“回头看”，不断压实

安全生产责任制，强化安
全生产大排查大整治，强
化执法与问责追责，确保
全区安全生产形势稳定
向好。

区城管局提出，要全
面推进 30个老小区和 30
条背街小巷综合治理，切
实改善背街小巷脏、乱、
差现象。推进生活垃圾
焚烧发电及飞灰库项目、
建筑垃圾集中处置场、24

座公厕星级改造等基础
设施建设。加快提升城
管队伍综合执法能力,加
强物联网、云计算、大数
据、人工智能等在城市管
理中的应用，提升城市管
理智能化水平。

区生态环境局提出，
要持续加大环保执法，坚
决落实“有污染就打、有
污染可能就防”、“有异味
就停产，废水不达标就封

堵排污口”的工作要求，
以强有力的执法手段倒
逼企业规范生产。认真
研究“放管服”工作机制，
主动帮助协调解决项目
推进和环境管理中遇到
的问题，助推企业产业创
新和转型升级。主动与
区攻坚办对接，坚决打好
打赢蓝天、碧水、净土保
卫战。

蒋建君

相关部门迅速贯彻落实区委全会精神——

围绕“一新两高”要求推动高质量发展

本报讯 8月 8日，区
人大常委会视察人防工
作，区人大常委会主任王
跃中，副主任刘东升、王
新辉、冯锁强参加活动，
副区长周文俊陪同。

王跃中一行先后视
察了吾悦广场地下室的
平战结合人防工程、金水
湾小区的社区人防知识
宣教情况、新人民医院在
建的人防工程以及人防
指挥所综合工程。

人防指挥所综合工
程总投资 2.35亿元，目前
已投入使用。其中，民防
教育体验馆主要围绕国
防、人防、民防主题，通过
声、光、电现代展示手段，
让市民通过体验的方式，
增强应对灾害性危机的
逃生、自救能力。

区人大常委会视察
组认为，近年来，我区全
面加强人防核心能力建
设，统筹推进各项人防工

程，全区人防工作取得了
长足进展，人防组织能力
逐步提升，管理制度逐步
健全，宣传教育深入人
心，指挥通信互联互通，
人防工程宣传教育、安全
整治活动有效开展。目
前，我区共有在建人防工
程约 26.4万平方米，建成
的人防工程 49.6 万平方
米，17个社区实现了民防
工作“全覆盖”。

王跃中指出，要进一

步加大对人防工作的宣
传力度，多渠道、多举措
普及人防知识，让群众了
解人防、重视人防，提高
防灾避险的能力和意识；
要加强队伍建设、业务建
设、作风建设，完善相关
制度和办法，不断提升人
防工作水平；要结合实
际，科学谋划，使人防资
源发挥更大作用，不断促
进我区人防事业高质量
发展。 左玲

区人大常委会视察人防工作——

全区在建建成人防工程达76万平方米
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